HOMMAGE À FARID MOUGHLAM

socialgerie, le 2 décembre 2015

À Farid Moughlam,

Hier, 40e jour de ton départ...

Rien à dire, c'est l'irréparable...

Et pourtant, jamais peut-être aussi présent...

Dans les cœurs, les yeux, le verbe des tiens, tes amis et certainement de tant de gens.

Au présent, car la vie doit continuer, et surtout dans ces beaux projets annoncés. Et c'est si peu dire que tes amis t'aimaient et t'aiment encore plus, toi qui leur joue encore un tour...

Ils auraient voulu, ces ingrats, te voir te donner encore plus...

Merci, cher Farid, éclat de cet Arc-en-ciel appelé Algérie, d'avoir été et d'être ce que tu es !

Merci d'avoir été et d'être encore!

Abdelkrim Elaidi

HOMMAGE À FARID MOUGHLAM A ORAN



HOMMAGE A FARID MOUGHLAM A ORAN

https://www.youtube.com/watch?v=81M-RNl60z0